

Michel Lalande

Préfet de la région Hauts-de-France, préfet du Nord

Didier Cagny

Directeur de France 3 Hauts-de-France

Jean-Pierre Stucki

Délégué à l'antenne et aux programmes de France 3 Hauts-de-France

Marie-Anne Sorba

Productrice Fred Hilgemann Films

Dominique Garcia

Président de l'Inrap

Françoise Payen

Présidente du CIRAS (Centre Interdisciplinaire de Recherches Archéologiques de la Somme)

ont le plaisir de vous inviter à la projection en avant-première du documentaire

À LA RENCONTRE DE NÉANDERTAL Jeudi 12 septembre 2019 à 20h30

Au Cinéma Gaumont 3 boulevard Belfort - 80000 Amiens Un film de Rob Hope et Pascal Cuissot

La projection sera suivie d'un débat.

Une coproduction France 3 Hauts-de-France, Fred Hilgemann Films, ARTE France et l'Inrap

Durée du documentaire : 52 minutes

Diffusion sur France 3 Hauts-de-France lundi 16 septembre à 22h45

Avec les réalisateurs Rob Hope et Pascal Cuissot, spécialistes de la Préhistoire, nous remontons le temps sur la piste des mystérieuses populations néandertaliennes du Nord-Ouest de l'Europe. Bien avant l'arrivée des Homo sapiens, les Néandertaliens traversent des grandes plaines d'Europe, périodiquement plongées dans les périodes glaciaires. Plusieurs découvertes récentes, du Nord de la France au sud de l'Angleterre, en passant par l'île de Jersey, permettent aujourd'hui aux archéologues de comprendre le mode de vie de ces premiers grands nomades d'Europe, pendant près de 300 000 ans.













